

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang sudah dilakukan, penulis dapat menarik kesimpulan dari analisis dan pembahasan data sesuai dengan rumusan dan penelitian ini mengenai Urgensi Program Sekolah Lansia Layang-Layang Kelurahan 29 Ilir Kota Palembang Ditinjau dari Aspek Kemaslahatan yaitu:

1. Urgensi Program Sekolah Lansia Layang-Layang Kelurahan 29 Ilir Kota Palembang yang dinaungi oleh Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN), sebagaimana perannya dalam meningkatkan kualitas hidup lansia. Setiap lansia memiliki hak dan kewajiban dalam mendapatkan kesejahteraan sosial agar tercapainya kehidupan yang mandiri. Urgensi Program Sekolah Lansia Layang-Layang adalah bahwa program sekolah lansia tersebut penting untuk memberikan perhatian khusus kepada kesejahteraan dan kebutuhan mereka
2. Urgensi Program Sekolah Lansia Layang-Layang Kelurahan 29 Ilir Kota Palembang Ditinjau dari Aspek Kemaslahatan ini mempunyai lima aspek yaitu memelihara agama (*hifz al-din*), memelihara jiwa (*hifz al-nafs*), memelihara akal (*hifz al-'aql*), memelihara keturunan (*hifz al-nasl*) dan memelihara harta (*hifz al-mal*). Maka dalam Program Sekolah Lansia Layang-Layang Kelurahan 29 Ilir Kota Palembang ini hukumnya harus ditetapkan karena melihat tujuannya dalam upaya menghilangkan kemudharatan dan mendatangkan kemaslahatan untuk masyarakat terutama untuk lansia itu sendiri sehingga lansia mendapat perlindungan secara penuh bagi agama, akal, jiwa, keturunan dan harta.

B. Saran

Berdasarkan pembahasan dalam penelitian ini, maka terdapat saran yang penulis sampaikan terkait dengan Urgensi Program Sekolah Lansia Layang-Layang Kelurahan 29 Ilir Kota Palembang Ditinjau dari Aspek Kemaslahatan yaitu:

1. Program Sekolah Lansia Layang-Layang Kelurahan 29 Ilir Kota Palembang

harus terus dilakukan peningkatan serta dilakukan secara konsisten dengan dukungan dan peran yang berasal dari pengurus inti, seluruh anggota sekolah, masyarakat sekitar serta dukungan pemerintah melalui kegiatan pembinaan yang inspiratif, kreatif, serta inovatif guna meningkatkan kualitas hidup lansia dan meningkatkan pemahaman masyarakat akan pentingnya perawatan dan penghargaan terhadap lansia.

2. Di era digital yang semakin berkembang seperti sekarang ini, selain melakukan pembinaan, Program Sekolah Lansia Layang-Layang Kelurahan 29 Ilir Kota Palembang juga bisa membuat tayangan atau film yang edukatif sebagai media pembelajaran yang mengarahkan lansia untuk tetap produktif, diharapkan dengan media pembelajaran digital akan lebih menarik minat sebagai bentuk dari peningkatan kualitas hidup lansia.